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新年会雑感 

ｄｅ ＪＨ４ＥＯＯ  

 

  新年会ではお世話になりました。 

最近は無線の集まりよりパソコンのほうがメインで新年会での話もパソコンの 

話ばかり。 

無線の話といえばＪＡＲＬやＪＡＲＤの悪口？｛スプリアス確認保証｝とかい 

う訳のわからん事で金儲け、アマチュア無線の趣旨に反しておるのではないか 

なあ！！！   そんな話で盛り上がっていました。 

 当日撮った写真を載せておきます。 
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